



Die Universität Innsbruck
trauert um



em. o. Univ.-Prof. DI Arch. Othmar Barth

Universitätsprofessor für Architektur, Raumgestaltung und Entwerfen

Univ.-Prof. DI Arch. Othmar Barth hat als Architekt und Professor in den 18 Jahren seiner Lehrtätigkeit am Institut für Raumgestaltung und Entwerfen große Verdienste um die Universität Innsbruck erworben. Er hat eine ganze Generation von jungen Student/innen geprägt. Die Leopold-Franzens-Universität betrauert den Heimgang des geschätzten Lehrers und Wissenschaftlers und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

o. Univ.-Prof. Dr. Karlheinz Töchterle
Rektor der Universität Innsbruck

o. Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Gabriela Seifert
Dekanin der Fakultät für Architektur

Dr. habil. Christoph Hölz
Leiter des Archivs für Baukunst